

# Les effectifs repartent à la hausse à la HE-Arc

**BEJUNE** Pour l'année de ses 20 ans, l'institution de formation commune aux trois cantons renoue avec le nombre d'étudiants qu'elle accueillait avant la pandémie.

La Haute école Arc va vivre, lundi 16 et mardi 17 septembre, sa rentrée académique sur ses différents Campus, de Neuchâtel, La Chaux-de-Fonds, Delémont, Saint-Imier et du Locle (photo ldd). Pour l'année de ses 20 ans, l'institution de formation tertiaire de l'espace BEJUNE renoue avec le nombre d'étudiants qu'elle accueillait avant les années Covid.

«Vingt ans après sa première rentrée, la HE-Arc a presque doublé ses effectifs», explique Brigitte Bachelard. «La reprise des inscriptions s'est clairement réamorcée après la pandémie et témoigne du succès des formations HES. Et ce, même si tous les domaines de formation ne bénéficient pas tous du même regain.»

La directrice générale de la HE-Arc se réjouit de voir les Campus de l'institution à nouveau en ébullition. Ce sont en effet un peu plus de 1500 étudiants

en Bachelor ou Master, dont 571 nouveaux venus, qui vont réinvestir les salles de classes et les laboratoires. Dans le détail, l'institution compte cette année 58 inscrits en Conservation-restauration, 807 dans les trois filières du domaine Gestion, 363 dans les quatre filières du domaine Ingénierie et 287 dans les deux filières du domaine Santé.

## Près de 3000 étudiants

Plusieurs éléments clefs sont à noter. D'abord le nombre très important de jeunes inscrits en année propédeutique Santé (166), la rentrée record en Gestion, plus particulièrement dans la filière en Economie d'entreprise et le Master Business in Eurasia, mais aussi l'évolution du nombre de jeunes femmes dans les filières du domaine Ingénierie (+40% sur la rentrée de la filière Microtechniques) sur un nombre d'étudiants relative-



ment stable. Enfin, l'Ecole cite la très belle rentrée du Master en Conservation-restauration.

Avec les 1100 personnes inscrites ou annoncées pour des formations postgrades ou continues, ainsi que près de 60 étudiants en mobilité, la HE-Arc accueillera un total de presque 3000 étudiants dans les mois à venir.

Aussi, et pour la première fois, la barre des 300 étudiants sur le site de Delémont est

franchie. Une évolution qui doit beaucoup à la présence de la filière en physiothérapie sur le site jurassien. «Cette année, 150 jeunes vont découvrir le Campus jurassien, pour un total de 315 étudiants Bachelor sur ce site. Et ce chiffre devrait encore augmenter l'an prochain», conclut avec le sourire le président du Comité stratégique de la HE-Arc et ministre jurassien, Martial Courtet. c-dsh